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!خذ الخطوة
!قال يسوع )لبطرس(: تعال

 ) 29: 14متى  (.

الاصدقاء الاعزاء  ايها

احبائي
 احيانا كثيرة نقف في حيرة شدشدة و ليس لنا ان نعرف ماذا ينبغي ان افعل, هل اقوم بهذا الشي ام لا , ان

 اخذ هذة الخطوة ام لا , وكيف سيكون الوضع بعد ذلك , في هذة الحياة نجد انفسنا دائما امام اخيارات,
   . كيف تستمر حياتي , ما هو القرار الصحيح

 وكذلك الامر كان مع القديس بطرس الرسول عندما كان موجودW علي السفينة مع باقي التلاميذ والامواج
 تتقاذها ذهابا وايابا و كانوا جميعهم في خوفا عظيم, وفجاة ظهر رب المجد يسوعW  ماشيا علي الماء وقال

 .لبطرس تعال لاتخف
لتعامل مع عدم اليقين ولم يكن الأمر سهلًا على القديس بطرس, هل يجب أن يضع كل ثقته في يسوع,

(29: 14وشجعه يسوعW ودعاه: "تعال!" )مت 

وطنها لا يستطيعW أن يقدم للطالبة الشابة الفرص المستقبلية التي حلمت بها

لذلك قررت في وقت مبكر الذهاب إلى بلد آخر بعد تخرجها من المدرسة الثانوية
لم يكن من السهل ترك عائلتها خلفها ونادرًا ما تراهم منذ ذلك الحين

ومع ذلك، اتخذت الخطوة واثقة بوعد يسوع بأنه لن يتركنا وحدنا أبدًا
كثيرا ما شعرت بالوحدة مرت أشهر وسنوات لم تكن فيها الأمور سهلة بالنسبة لها.

بعد أن أكملت دراستهاW بنجاح اليوم لكن كانت لديها القوة للاستمرارW في ذلك والمضيW في طريقها الخاص.  
،وحصلت على وظيفة جيدة

بعد أن أكملت دراستهاW بنجاح اليوم وحصلت على لكنها احتفظت بالقوة للتمسك بها والمضيW في طريقها.  
،وظيفة جيدة

بمجرد اتخاذ القرار، فهذا لا يعني أن كل شيء سوف يسير على ما يرام
عندما يهدد بالغرق، تسحبه يد منقذة إلى داخل القارب ولكن يمكننا أن نثق في تجربة بطرس..
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